

NGO

Perhutani Dampingi Kegiatan Family Gathering Kejari Banyuwangi

Mayzha - SURABAYA.NGO.WEB.ID

Nov 4, 2024 - 10:06



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat mendampingi

kegiatan Family Gathering Kejaksaan Negeri Banyuwangi dan Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Daerah Banyuwangi di Wisata Alas Pinus Reborn RPH Bayu BKPH Rogojampi, pada Minggu (03/11/2024).

Dalam rangka sinergitas Perhutani dengan Aparat Penegak Hukum (APH) dalam hal ini Kejaksaan Negeri (Kejari) Banyuwangi, [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat damping langsung kegiatan Famgath Kejari Banyuwangi yang dilakukan didalam kawasan hutan diwilayah kerjanya.

Disela sela kesibukan acara Famgath Kejari Banyuwangi masih menyempatkan untuk melakukan kegiatan bersama dengan Perhutani diantaranya: penyerahan cinderamata Jaksa Sahabat Rimba dari Administatur KPH Banyuwangi Barat kepada Kajari Banyuwangi dan Kasi Datun Kejari Banyuwangi sebagai bentuk rasa terimakasih dari Perhutani kepada Kejaksaan dengan sinergitas yang terjalin baik selama ini.

Pendampingan yang dilakukan Kejari Banyuwangi kepada Perhutani KPH Banyuwangi Barat berjalan dengan baik sehingga pengelolaan hutan yang dilakukan Perhutani sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Muklisin mengatakan, "Kami mewakili KPH Banyuwangi Raya menyampaikan terimakasih dan apresiasi yang sebesar besarnya kepada Kejaksaan Negeri Banyuwangi atas sinerginya yang berjalan sangat bagus."

"Wabil khusus untuk Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat terus didampingi yaitu dibidang Perdata dan Tata Usaha Negara sehingga memberikan nilai tambah yang positif untuk Negara melalui optimalisasi pembayaran PNBPN serta sharing agroforestry yang ada diwilayah KPH Banyuwangi Barat," jelas Muklisin.

"Dengan adanya Family Gathering ini Alhamdulillah tercipta suatu kekompakan, sinergitas yang makin meningkat antara Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat dengan Kejaksaan Negeri Banyuwangi dan semoga sinergi akan terus terjaga siapapun pemimpinnya," pungkasnya.

Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Banyuwangi, Suhardjono S.H.,M.H., mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan agenda rutin setiap tahun, setahun sekali kita bersama keluarga besar Kejaksaan Negeri Banyuwangi mulai dari pegawai dengan istri dan suami beserta keluarganya kita adakan suatu event Family Gathering.

"Family Gathering tahun 2024 ini kita memilih di Hutan Pinus Reborn, hutan ini dikelola oleh Perum Perhutani yang kemudian itu juga mitra kami dibidang Perdata dan Tata Usaha Negara," ujar Kajari.

"Kami dengan Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Utara dan Selatan itu terikat dalam Perjanjian Kerjasama atau MoU bidang Perdata dan Tata Usaha Negara, kami melakukan pendampingan terhadap Perhutani baik terkait kegiatan kegiatan pekerjaan Perhutani maupun terkait dengan upaya upaya memaksimalkan [PNBP](#) maupun sharing bagi Perhutani," imbuhnya.

"Alhamdulillah berjalan dengan baik dan jaksa jaksa kami dibidang Datun, Jaksa Pengacara Negara kami sudah berhasil mendorong, Peningkatan PNBPN dan

Sharing hasil Agroforestry di KPH Banyuwangi Barat dan di tahun 2024 ini hampir naik sekitar 700 ?ri tahun sebelumnya ditahun 2023,” pungkasnya. @Red.